

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/1715/2008**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 27.05.2008

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032
Verfasser/-in: Gerhard Merz, SPD-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Haupt-, Finanz-, Wirtschafts- und Rechtsausschuss	09.06.2008	Beratung
Stadtverordnetenversammlung	19.06.2008	Entscheidung

Betreff:

Verhandlungen "Millerhall" (früher: Volkshalle)
- Antrag der SPD-Fraktion vom 26.05.2008 -

Antrag:

Der Magistrat der Stadt Gießen wird aufgefordert, unverzüglich Verhandlungen mit der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben (BIMA) mit dem Ziel einer Übernahme der „Millerhall“ (frühere Volkshalle) durch die Stadt Gießen aufzunehmen.

Begründung:

Wie der örtlichen Presse zu entnehmen war, ist die „Millerhall“ bereits von den Vereinigten Staaten von Amerika an die Bundesrepublik Deutschland übergeben worden. Den Berichten war auch zu entnehmen, dass laut BIMA schon binnen eines Vierteljahres mit der Veräußerung der ersten Objekte begonnen werden soll. Um das architektonisch und stadthistorisch einmalige Gebäude für sportliche und kulturelle Zwecke zu erhalten, muss die Stadt Gießen daher unverzüglich mit dem Bund in Verhandlungen treten und letztlich diese Halle übernehmen.

Gerhard Merz
Stadtverordneter